



Emmanuel Mazurkiewiez ouvre un point de vente Cash Express à Valence (26) : Un nouveau souffle pour le commerce local

Valence, charmante ville du sud-est de la France, connue pour son patrimoine historique et son dynamisme économique, accueille une nouvelle enseigne qui promet de revitaliser son paysage commercial : Cash Express. Le franchisé Emmanuel Mazurkiewiez entend promouvoir l'économie circulaire locale à travers l'achat vente de produits d'occasion

Le réseau Cash Express s'étend dans la Drôme. Six mois après l'ouverture d'un magasin à Pierrelatte, il inaugure un commerce de 105 m2 en centre-ville de Valence, au cœur d'une zone de chalandise de 120 000 habitants.

S'investir dans un commerce écoresponsable



Emmanuel évolue depuis 2000 dans la distribution alimentaire. Successivement responsable du secteur alimentaire d'un Intermarché, créateur de son propre fonds de commerce, puis manager au sein de la grande distribution, il prend la décision, à l'approche de la cinquantaine, de redevenir indépendant et de s'investir dans une activité porteuse de sens. « *Je suis animé par le désir de construire, de me sentir utile, de servir la société et la planète, de travailler*

dans la bienveillance et l'accompagnement. Toutes valeurs que j'ai trouvées chez Cash Express, une enseigne qui œuvre pour un monde plus durable. En offrant une seconde vie aux objets, elle s'inscrit pleinement dans une démarche écoresponsable qui séduit de plus en plus de consommateurs conscients des enjeux environnementaux. »

Construire durablement et accompagner avec bienveillance

« Ma rencontre avec les dirigeants de Cash Express a été déterminante. J'ai retrouvé une vérité de parole en adéquation avec mes valeurs. L'expérience, le pragmatisme, l'ouverture d'esprit associés à la démarche écologique répondaient à ma volonté de contribuer à une consommation raisonnable et raisonnée. De même que la qualité de l'accompagnement dont j'ai bénéficié avec une écoute et une assistance à chaque instant. »

Au-delà de notion de commerce éthique et solidaire, il importe à Emmanuel de transmettre et de faire monter en compétences ses collaborateurs : Angélique, responsable adjointe, et Nell, employée, qui toutes deux ont quitté leur activité précédente pour le rejoindre. La bienveillance étant l'un des maîtres-mots de ce manager qui a déjà piloté avec succès dans le passé des équipes d'une quinzaine de personnes.

A terme, Emmanuel envisage d'ouvrir un deuxième magasin Cash Express à Romans ou à Montélimar. Et pourquoi pas un troisième dans la région afin de donner corps à son désir de transmission.

Cash Express
68 Rue Madier de Montjau
26000 Valence
Du lundi au vendredi : 10h-13h / 14h-19h
Le samedi : 10h-19h

A propos de Cash Express :

Cash Express est l'un des leaders historiques de l'achat-vente de produits et d'objets d'occasion installé sur le marché français depuis 2002. L'enseigne compte 130 magasins répartis entre la France, la Belgique et le Portugal. Acteur de l'économie circulaire, Cash Express prône l'Ecoréflexe, nouveau mode de consommation qui allie économie et écologie en donnant une deuxième vie aux produits. En 2023, l'enseigne a parachevé sa transformation digitale pour développer une expérience client phytigitale qualitative. Elle lance, en 2024, sa première ligne de produits écoresponsables : Cash Axess.

<https://www.cashexpress.fr/>

CONTACT PRESSE : Comme ils disent
Véronique BONNET : v.bonnet@agence-cid.fr
Tél : 06 08 62 33 59 - agence-commeilsdisent.fr